
Plan de Interconexión
discordia Anatel vs Canitec

ElPlan Técnico Fundamen

tal de Interco
nexión va a ser

publicado hoy
porlaCofe

tel Es una de las grandes bata
llas en telefonía Se trata de la

desagregación de la red propie
dad de Telmex con el fin de que
otros operadores puedan utili
zarla para llegar a casas u ofici
nas Es lo que los técnicos lla
man la desagregación del bucle

Anatet rebasa ámbito
de interconexión

Es de imaginarse las reaccio
nes Quienes están a favor de
Telmex como algunos de sus
proveedores ven en dicho plan
el riesgo latente de que la prin
cipal telefónica fija del país de
je de invertir por tener que pres
tar su infraestructura y has
ta ponen algunos ejemplos de
lo sucedido en EU donde dicha
desagregación sí representó un
acceso inmediato a la banda an

cha por parte de buen porcenta
je de la población pero a la lar
ga hubo desánimo en la inver
sión de infraestructura

Al respecto y sin necesa
riamente estar a favor de Tel

mex la Anatel la Asociación
Nacional de Telecomunicacio

nes donde se encuentran varios
operadores y proveedores pide

a la Cofetel que no publique tal
como está el Plan Técnico Fun
damental de Interconexión

La Anatel señala que dicho
plan rebasa el ámbito de inter
conexión entre redes públicas
de telecomunicaciones

Canitec la Anatel sólo
en favor deTelmex

En cambio la Canitec la Cáma
ra Nacional de la Industria de

Telecomunicaciones donde se
encuentran lamayoría de las te
levisoras de cable del país como
Cablemas Megacable o Cable
visión de Televisa ha calificado
la actitud de la Anatel como un

chantaje al gobierno federal ya
que son proveedores de Telmex

La Canitec presidida por
Alejandro Puente ha califica
do de chantaje al gobierno fede
ral por parte de los proveedores
de Telmex pues el citado plan
es un ordenamiento regulatorio
inexistente en México mientras
que en decenas de países lleva
funcionando décadas para dar
entrada a la interconexión e in

teroperabilidad
Además señalan que el plan

fundamental facilitará las in

versiones a diferencia de lo ar
gumentado por Telmex Para la
Canitec las inversiones podrán
darse en un contexto de inter

conexión de redes y no de redes
aisladas

Cofetel es indispensable
Telmex desincentiva inversión
Ante esto el presidente de la
Comisión Federal de Telecomu

nicaciones HéctorOsuna insis
te en que el Plan Técnico Funda
mental de Interconexión va a ser

la piedra de toque para darle fa
cilidad a diversas redes y opera
dores y al fin de cuentas serábe
néfica para los operadores

En cambio Telmex dirigi
da por Héctor Süm considera
al igual que la Anatel que di
cho plan sólo va a quitarle su in
fraestructura para dársela a los
demás operadores que seguirán
sin invertir en México y mucho
menos en zonas marginadas o
rurales que no son rentables

Allí están las dos versio
nes de un mismo hecho el Plan

Técnico Fundamental de Inter

conexión donde la industria de
telecomunicaciones viene total
mente dividida

Beltrones PRI apoyará
al gasto público
Manlio Fabio Beltrones el in
fluyente senador del PRI dio
un espaldarazo al gobierno de
Felipe Calderón aunque sea in
directamente Al hablar frente a

diputados y presidentes munici
pales señaló que el PRI apoyará
el combate a la recesión con me

didas que impulsen el gasto pú
blico de manera temporal
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Apoyaran una determinada
vigencia para reglas de excep
ción en la Ley de Adquisiciones
la Ley de Obras Públicas la Ley
de Expropiaciones la Ley de
Responsabilidades de los Servi
dores Públicos al igual que las
normas del gasto

También señaló darle mejoría
alas bases de operación de la Co
misión Federal de Mejoras Regu
latorias la Cofemer que preside
CarlosGarcía Fernández

Y señaló mejorar la Comisión
Federal de Competencia presi
dida por Eduardo Pérez Motta
la cual necesita dientes si de ver

dad queremos apoyar la entrada

de las pequeñas empresas a los
distintos mercados y dejar de te
ner uno o dos grandes empresas
en cada segmento

HaciendayBanxico continuará
intervención directa
Agustín Carstens secretario de
Hacienda confirmó desde Nue
va York que el Banco de Méxi
co va a continuar con sus inter
venciones directas en el mer

cado de cambios Y lo hará por
una sencilla razón ganarle a los
especuladores

Los especuladores le tomaron
la medida a las autoridades que
cuando anunciaban la subasta de
400 millones de dólares sería en

automático al momento que el
peso sufriera una devaluación de
dos por ciento

En cambio ahora los especu
ladores no saben en qué momen
to entrará el Banco de México ni
con cuánto monto

Por eso son totalmente in

fundadas las críticas al Ban

co de México gobernado por
Guillermo Ortiz de que avise
cuántos dólares va a gastar y en
qué momento ¿Para qué ¿Pa
ra avisarle a los especuladores

Eso sí el Banco de México
informará cada martes cuán
tos dólares gastó en la nue
va estrategia de intervención
directa
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